

« LES COLÈRES DE L'ABBÉ PIERRE »

Le nouveau podcast RCF



A l'occasion des **15 ans de la mort de l'abbé Pierre** et pour commémorer son **appel historique du 1^{er} février 1954**, RCF lance un nouveau podcast pour révéler ses colères et les faire résonner face aux défis du monde d'aujourd'hui.

L'insurrection de la bonté

Qui ne connaît l'appel de l'abbé Pierre, un soir d'hiver de 1954 ? Cet hiver glacial où des centaines d'hommes et de femmes se sont retrouvés dehors et où certains ont péri de ce froid. L'abbé Pierre a alors lancé **un appel à la solidarité** pour leur porter secours et des milliers de Français y ont répondu.

Pendant près d'un an, Madeleine Vatel, journaliste à RCF, a ainsi fouillé dans les archives nationales du monde du travail à Roubaix pour retrouver des paroles fortes portées par l'abbé Pierre, le fondateur du mouvement Emmaüs.

Il n'a en effet cessé d'**interpeller le monde face au scandale de la misère et de l'indifférence**.

Aujourd'hui, grâce à ce podcast, nous vous faisons découvrir d'autres appels de l'abbé Pierre. Des appels à "l'insurrection de la bonté" qui résonnent parfaitement avec l'époque que nous vivons : contre l'égoïsme, la consommation, le découragement...

*« La colère n'est pas un vice,
la colère est une des énergies de l'homme »**

Abbé Pierre

12 épisodes

Dès le 1^{er} février, découvrez pendant 12 jours ce podcast avec une sélection stimulante des saintes colères de l'abbé Pierre. « *L'espérance de la jeunesse* », « *Gardez l'esprit libre* » ou encore « *La colère de l'amour* » seront les premiers épisodes de ce nouveau podcast.

Podcast disponible sur le site internet RCF, l'application RCF
et les plateformes de podcasts (Deezer, Spotify, Apple podcast...)

*Un podcast réalisé par RCF, en partenariat avec Emmaüs international, légataire universel de l'abbé Pierre.
(*extrait de l'épisode 3 « la colère de l'amour »)*

Rendez-vous sur rcf.fr !

CONTACT PRESSE RCF

Sibylle NGUYEN

04 72 38 81 15 • sibylle.nguyen@rcf.fr